



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
GROUPE NORDIK REMET 16 000\$ À LA MAISON DES COLLINES

GATINEAU, 15 AOÛT 2018 - Martin Paquette et Daniel Gingras ont remis, au nom du Groupe Nordik, un don de 16 000\$ à La Maison des Collines. « Il est important pour nous de redonner à la communauté et le projet de maison de soins palliatifs à Wakefield nous tient particulièrement à cœur », mentionne Martin Paquette, président directeur général et copropriétaire du Groupe Nordik. Le don servira à l'aménagement d'une des chambres, contribuant ainsi à offrir aux patients et à leurs familles un environnement serein et des soins de haute qualité.

Cette contribution financière a été remise le 10 août dernier, lors du tournoi de golf annuel au profit de La Maison des Collines.



À PROPOS DU GROUPE NORDIK

Le Groupe Nordik est une entreprise en pleine expansion qui vise à se tailler une place au sommet des industries du mieux-être, de la santé, du tourisme et de l'hôtellerie. C'est en misant sur la diversité de ses activités que le Groupe Nordik parvient à créer de la valeur et, ainsi, à développer son marché. Par l'intermédiaire de sa division Développement corporatif, le Groupe cerne et évalue des occasions d'affaires afin de s'y associer et de réaliser des projets prometteurs et d'envergure, et ce, au sein d'organisations dynamiques dont les mandats s'inscrivent globalement dans l'univers du mieux-être.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

Marianne Trotier
Directrice des relations publiques et de presse - Groupe Nordik

819.484.1112 poste 132
mtrotier@groupenordik.com
www.lenordik.com